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estratto del Verbale della Seduta 
di Consiglio dell’ordine 
del 12 gennaio 2011

Richiesta nominativi per la Commissione Paesaggio 
del Comune di Staranzano 
Il Presidente informa il Consiglio che all’Ordine è 
arrivato un avviso per componenti di commissione 
paesaggistica. Viene rilevato che la partecipazione 
alla commissione è gratuita. Viene proposto di inviare 
a tutte le Amministrazioni Comunali una lettera nella 
quale si suggerisca comunque l’erogazione di un 
gettone di presenza equiparato a quello percepito 
dai componenti la commissione edilizia del Comune 
stesso.

Richiesta nominativi Commissione patrocinio gratuito 
della Commissione Tributaria provinciale di Gorizia
Il Presidente propone al Consiglio la conferma degli 
attuali rappresentanti degli Ingegneri in seno alla 
Commissione; essi sono gli ingegneri Luterotti e 
Decolle. Il Consiglio approva la proposta.

Comunicazioni Presidente su Corso VEA e ricorso TAR
Il Presidente informa il Consiglio circa le ultime 
vicende riguardanti la questione, tutti i Consiglieri, 
con diverse argomentazioni e sfaccettature, 
confermano al Presidente la volontà di continuare 
con il ricorso al TAR fino alla risoluzione definitiva 
della vicenda.

estratto del Verbale della Seduta 
di Consiglio dell’ordine 
del 9 febbraio 2011

Corso su “Contenimento del consumo energetico 
negli edifici esistenti” con contributo della Regione 
– costi e richiesta proroga
Il Presidente Il Presidente, ribadita l’importanza 
del corso in oggetto, annuncia che il corso partirà 
venerdì 18 febbraio con la relazione del Prof. Saro 
dell’Università di Udine. Verrà richiesta alla Regione 
una proroga per la rendicontazione del Corso a 
motivo delle difficoltà riscontrate nell’organizzazione.

Lettera dell’arch. De’ Santis, rinuncia alla 
partecipazione presentazione offerta
Viene illustrata la lettera dell’arch. De’ Santis 
contenente le motivazioni di rinuncia a presentazione 
di un’offerta a causa delle condizioni ritenute non 
tutelanti la qualità della prestazione richiesta. La 
lettera, che sembra abbia provocato diverse reazioni, 
è stata distribuita ai Consiglieri ed ha notevolmente 
e favorevolmente colpito per il suo contenuto: verrà 
ulteriormente discussa nelle prossime sedute di 
Consiglio e con gli Ordini degli Architetti.

Presentazione libro arch. Costa
Viene data notizia che è stato edito un libro 
sull’operato dell’architetto Costa, i promotori hanno 
chiesto il patrocinio dell’Ordine per la presentazione 
dello stesso. Il Consiglio approva il patrocinio 
all’iniziativa

estratto del Verbale della Seduta 
di Consiglio dell’ordine 
del 23 febbraio 2011

Assicurazione per Consiglieri “in itinere”
Vengono presentate le offerte ricevute in merito 
alla copertura assicurativa per Consiglieri e quanti 
abbiano mandato dell’Ordine di rappresentare lo 
stesso ad incontri istituzionali. Il Consiglio decide 
di accettare la proposta CA.RI.GE., valutata la più 
vantaggiosa.

Rinnovo della convenzione Equitalia
Il Presidente, esprime le sue analisi in merito 
all’operato di Equitalia propone al Consiglio di 
non rinnovare la convenzione. Il Consiglio accetta 
la proposta e decide l’invio delle cedole per il 
pagamento del canone per l’anno in corso tramite 
la Segreteria dell’Ordine: il pagamento, per ragioni 
organizzative, avverrà in un’unica soluzione, in data 
da fissare e comunque entro luglio 2011.

Questionario promosso dalla Provincia di Gorizia 
Il Presidente passa la parola all’ing. Landri che illustra 
contenuti e modalità di svolgimento del questionario 
sul lavoro autonomo promosso dalla Provincia di 
Gorizia. Dopo ampia discussione, il Consiglio non 
ritiene di sostenere ulteriormente l’iniziativa se 
non informando gli iscritti dell’esistenza di tale 
questionario. Il Presidente invierà una lettera alla 
Provincia spiegando la posizione dell’Ordine.

Richieste di patrocinio
Il Presidente illustra al Consiglio la posizione che la 
Federazione degli Ordini propone agli Ordini locali nei 
confronti di richieste di patrocinio: il patrocinio, cioè 
“il pieno appoggio consapevole ad una iniziativa”, é 
concesso solo per iniziative del massimo livello.

Bilanci consuntivo 2010 e preventivo 2011
Il Presidente espone valutazioni in merito alla 
riduzione del canone evidenziando come lo stesso 
sia tra i più bassi rispetto a quanto richiesto ai 
colleghi delle altre Provincie. Ritiene importante, 
piuttosto, ricercare delle modalità di utilizzo delle 
risorse in attività di interesse per gli iscritti. Viene 
nuovamente rilanciata la proposta di individuare 
diverse tematiche di interesse per lo svolgimento di 
corsi e seminari.
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Varie ed eventuali
Si delibera di acquistare la nuova edizione del 
“Manuale dell’Ingegnere” (Colombo).

estratto del Verbale della Seduta 
di Consiglio dell’ordine 
del 23 marzo 2011

Bilancio consuntivo 2010 e preventivo 2011
Il Presidente informa il Consiglio che i Revisori dei 
Conti non hanno avuto alcuna osservazione da fare 
sul Bilancio Consuntivo del 2010. Propone quindi 
l’approvazione del Bilancio Consuntivo 2010 e del 
Bilancio Preventivo 2011. Dopo ampia discussione il 
Consiglio approva entrambi i Bilanci.

Elezioni CNI e richiesta ing. Landri per consigliere B
Il Presidente ricorda al Consiglio che il prossimo 7 aprile 
ci sarà il rinnovo del CNI. Fa presente di aver espresso 
il suo parere favorevole, in seno alla Federazione, 
all’orientamento degli Ordini del Triveneto della 
necessità di rinnovare totalmente il CNI.
L’ing. Landri sottopone al Consiglio una 
comunicazione che gli è arrivata per la scelta 
dell’ingegnere di tipo B da proporre come 
rappresentante al CNI e che parla di “elezioni 
primarie” da tenersi il 2 aprile.

Resoconto sui corsi di aggiornamento
Il Presidente informa il Consiglio sull’andamento del  

Corso sulla Certificazione Energetica, che ha avuto 
una buona rispondenza, riservandosi di presentare i 
consuntivi dello stesso nelle prossime sedute. Viene 
discussa la necessità di raccogliere suggerimenti per 
i prossimi corsi.

Premio Corte Sant’Ilario
Il  Presidente riferisce di aver ricevuto la 
richiesta di patrocinio per i l  premio/concorso 
sulla riqualif icazione di Corte Sant’I lario. Al 
momento si tratta solamente di partecipare alla 
riunione organizzativa che deciderà i criteri di 
assegnazione dei riconoscimenti. I l  Consiglio 
approva i l  patrocinio all’ iniziativa riservandosi 
di decidere in altra seduta, qualora venisse 
richiesto, un contributo economico di sostegno 
allo stesso.

Cancellazioni
Ing. Davide MANIA’ (721 A) per dimissioni a decorrere 
dal giorno 31.12.2010 
Ing. Riccardo PETELIN (008 B) per iscrizione alla 
Sezione A dell’Albo a decorrere dal giorno 12.01.2011.

Iscrizioni
Ing. Riccardo PETELIN al n. 831 A nel settore 3 
(Informazione) con decorrenza dal 12.01.2011.
Ing. Laura FRANCESCON al n. 832 A nei settori 1,2,3 
con decorrenza dal 9.02.2011.
Ing. Andrea FREDDI al n. 833 A nei settori 1,2,3 con 
decorrenza dal 9.02.2011.


